
ATA Nº 21/2020 – Da Comissão de Fiscalização do CMDCA – Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às quatorze horas, através de 1 
videoconferência, no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão 2 

de Fiscalização do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), 3 
sob a condução da Assistente administrativa: Sabrina Medeiros da Silva. Estando presentes os 4 

conselheiros de direito, representantes governamentais e da sociedade civil: Fabrício Corrêa 5 
Rosa (titular da Polícia Militar), Vitor Cesar Paris (titular da Secretaria de Obras), Rosineti 6 

Cardoso da Rosa (titular do Clube Esperança) e José Paulo dos Reis (titular do SINTRESC). 7 
Sabrina passa ao item um em pauta e solicita que os conselheiros passem na sala do CMDCA 8 

para assinar as listas de presença e atas das reuniões anteriores, e observa que passem para 9 
assinar não somente dessa comissão mas das plenárias, e lembra que a última plenária está 10 

prevista para ocorrer na próxima quinta-feira, 10/12, às 8h30min. Sobre o item dois, Sabrina 11 
informa que não houve justificativas de ausência, e faz a observação de que é uma comissão 12 

pequena, porém todas as entidades dessa comissão estão presentes. Sabrina diz que fica a 13 
observação para a formação da próxima. Rosineti recorda que no ano que vem o Clube 14 

Esperança não estará presente. Sabrina observa que SINTRESC também não estará, devido à 15 
questão do estatuto não conter como objeto o atendimento à Criança e ao adolescente. José 16 

Paulo faz a observação de que irão descansar, após todos os anos de trabalho e empenho no 17 
CMDCA. Sabrina diz que os demais, que são membros governamentais, estão dependendo da 18 

indicação do executivo. Sabrina passa ao item três em pauta: Confeccionar o parecer sobre os 19 
relatórios de execução, do mês de novembro, dos projetos em andamento da Associação Jorge 20 

Lacerda: Guarda ambiental e Estação Cultural, e passa à palavra ao relator da comissão: Vitor, 21 
solicitando que faça as observações sobre os relatórios de execução encaminhados pela 22 

entidade. Vitor explica que tanto Guarda Ambiental, quanto Estação Cultural mantiveram o 23 
mesmo padrão dos meses anteriores, salvo o Guarda Ambiental que realizou entregas de 24 

uniformes presencialmente, porém pode-se observar que todos os alunos e pessoal estavam com 25 
máscara, e diz que esse foi o diferencial para os meses anteriores: que o Guarda ambiental teve 26 

aula presencial e quanto ao Estação Cultural continuaram com as aulas de teatro, jazz, ballet, 27 
música erudita de forma virtual, portanto a conclusão é que manteve-se os projetos com 28 

pequenas alterações. Sabrina abre a palavra aos demais conselheiros. Não havendo 29 
manifestações, Sabrina questiona se pode manter o parecer satisfatório como o do mês anterior, 30 

colocando a ata da reunião de hoje. Vitor diz que estão mantendo o padrão, não havendo 31 
desistências dos alunos e mantendo-se o número de aulas e alunos. Conselheiros aprovam por 32 

unanimidade. Sabrina informa que após a reunião disponibilizará no grupo para revisão dos 33 
conselheiros e após encaminhará para todos, pois será item em pauta da plenária. Conselheiros 34 

se despedem. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 14h10min. E, para 35 
constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente 36 

ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 37 


